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毘沙門台東町内会 

 

Ｒ５.１０月期 執行役員会 会議概要録 

日時：令和５年１０月１５日（日）17：00～19：00 

場所：フラワーホール 

出席者：石川、岩渕、大野、大和、国光、瀨川、田辺、中田、西部、野村、部屋、宮木、森本、由元 

黙とう：逝去された前体育部長守屋氏を悼み１分間の黙とう。 

議事： 

１ 集会所運営について 

 ・９～１０月の集会所使用状況及び使用料等の報告。 

２ 社協関係報告等について 

 ・10/7開催の「秋祭だよ全員集合！全員集合！！」は第 1回目であったが、2,000人以上の参加があり盛況

だった。 

  ＜反省・気づき等＞ 

  ＊初めての企画だったが、若い世代の参加や様々な出会いもあり大いに盛り上がった。 

  ＊出店の店の客足に濃淡があり人気店での待ち時間が長かった。３町が集う祭りであり、特に飲食店は従

来の３倍の規模が必要だったのではないか。 

  ＊準備や撤収は、指示や役割が的確で何れも順調に進められた。 

 ・敬老祝賀会では、準備から本番/撤収等関係団体の協力で円滑にできた。また町内の対象者の参加も増加し

ている。 

 ・毘沙門台学区の人口は小中高が整っており若い世代の転入もあって安定している。小中高は地域との繋が

りを求めており、地域行事への参加を呼びかけることが大切である。 

３ １０月行事結果について 

 ・クリーンアップでの集積土のう袋総数９５袋。 

 ・初のミニミニバザーは多数の来客があり好評だった。 

 ・この度の朝市は、会場をＰＯＰで朝市仕様に装飾し雰囲気を演出した結果これまでにない人出でにぎわい

大盛況だった。 

４ 役員全員会議（中間）について 

 ・パワーポイントによる資料検討 → 修正意見なし。 

 ・10/22会議の役割分担を確認した。 

５ 赤い羽根共同募金について 

 ・今年から街頭募金は行わず各イベント毎に募金箱を設置することになったが、東町は年度当初に募金分を

徴収しており、加えて募金箱を設置する必要性の要否は如何に？ 

  → 次回会議で要否を決したい。 

６ ほほえみ会行事について 

 ・10/17（火）14:00～16:00体力測定 

 ・11/21（火）14:00～16:00地域で支える認知症講座 

 ・一泊旅行企画中（１１月） 

７ その他 

 ・岩谷町内会との交流事業の話し合いを１１月中に行いたい。 

 ・フラワー通り（バス通り）の雑草処理を数日かけて除去しきれいにしたが、傷んだ路面に生えるので行政

に補修を要請できないか。→ 機会を捉えて要請する。 

                            以上 


